

México jugará dos amistosos con Japón en Tokio



La Habana, 8 oct (TERRA/RHC) Las novenas de México y Japón jugarán dos amistosos de béisbol en el estadio Tokio Dome, el 10 y 11 de noviembre, como promoción de este deporte para los Juegos Olímpicos de 2020 y preparación para el IV Clásico Mundial de 2017, informó la Liga Mexicana.

Estos juegos permitirán a la Liga hacer que "el béisbol mexicano crezca y se fortalezca", declaró José Antonio Mansur, del Comité de Selecciones de béisbol.

La selección mexicana reunirá a jugadores que militan en las grandes ligas de Estados Unidos, de las sucursales de triple A y de equipos de la liga local, informó la organización en un comunicado.

El béisbol volverá al programa olímpico en los Juegos de Tokio 2020.

•



Radio Habana Cuba